

¡Hola!

A los que conocéis Pecha Kucha o estáis a punto de descubrirlo, os queremos invitar a participar como ponente en el evento especial **“ArquinFAD x PechaKucha”** que tendrá lugar el 6 de octubre como parte de la Semana de Arquitectura en Barcelona. El tema: **“Arquitectura y Sostenibilidad”**.

El objetivo de Pecha Kucha es divulgar la creatividad, y que lugar mejor para cumplir con él que ArquinFAD. Por eso queremos dar la oportunidad a los creativos vinculados a la arquitectura y la sostenibilidad y ofreceros la oportunidad de exponer vuestras ideas, proyectos, sueños o locuras.

Lo especial de Pecha Kucha es su formato: Cada ponente expone **20 imágenes, durante 20 segundos cada una**. Por eso podrás ver hasta 12 ponencias en una noche.

:: 20 imágenes x 20 segundos = 6 minutos + 40 segundos ::

Si te/os interesa exponer, ponte en contacto con arquinfad@arquinfad.org lo antes posible y adjunta con una breve explicación de quién eres y que quieras exponer en Pecha Kucha (4-5 líneas) con enlace a tu página web si tienes. Luego el equipo de Pecha Kucha Barcelona se pondrá en contacto con los ponentes seleccionados y dará soporte para la preparación de la presentación bajo el formato 20x20.

Creemos que es una buena oportunidad para difundir un concepto. Invita amigos y clientes al evento y comunícales en un formato creativo tu idea.

Más información en:

www.pechakuchabarcelona.org

Esperemos verte en el **“ArquinFAD x PechaKucha”**

Un Saludo,

El equipo Pecha Kucha Barcelona.



ORGANITZA



MECENES ARQUINFAD



CoMègi d'Arquitectes de Catalunya



COL·LEGI D'APARELLADORS, ARQUITECTES TÉCNICS

I ENGINYERS D'EDIFICACIÓ DE BARCELONA

COL·LABORADORS D'ARQUINFAD



COL·LABORADORS ARQUINSET



¿Qué es Pecha Kucha?

Pecha Kucha Night aparece en escena como un nuevo encuentro interdisciplinar, donde campos como la arquitectura, la sociología, el diseño gráfico y de moda, la música, la fotografía, el diseño industrial, el cine, la innovación, la creación multimedia, la publicidad, la antropología, la medicina o la química etc. ambiental tienen un espacio de [inter]acción.

Pecha Kucha Night presenta un formato rápido de exposición de ideas, proyectos, diseños...

:: 20 imágenes x 20 segundos = 6 minutos + 40 segundos ::

En cada sesión, entre 10 y 14 ponentes muestran sus proyectos por medio de 20 diapositivas, con la particularidad de que sólo disponen de 20 segundos para explicar cada una de ellas.

Al finalizar, las presentaciones dejan paso a un espacio para el encuentro entre los participantes, innovadores con diferentes perfiles creativos. Es el momento de expandir las redes e interconectarlas. Pecha Kucha Night es una organización sin ánimo de lucro que busca la promoción de la creatividad actuando de forma local con un alcance global.

Las Pecha Kucha Nights, una idea original de Astrid Klein y Mark Dytham (Klein Dytham Architecture), comenzaron a celebrarse en Tokio en 2003 y actualmente se ha expandido a más de 300 ciudades de todo el mundo, entre ellas Nueva York, Londres, Berlín o Rotterdam. En el ámbito español han obtenido un gran éxito de convocatoria en Madrid y en Sevilla, y por fin llegaron a Barcelona en Julio 2008.

Petz Scholtus, ecodiseñadora involucrada en la escena creativa de Barcelona desde 2004, ha sido la persona escogida para organizar y promover un mínimo de 4 eventos al año en la ciudad de Barcelona.

Cada 2-3 meses, Pecha Kucha Barcelona se celebra en un lugar distinto, dando oportunidades a creativos de Barcelona de mostrar sus trabajos, y al público de disfrutar de una noche llena de cultura, ideas y nuevos contactos.

Para saber más, podéis ver fotos y vídeos de anteriores noches Pecha Kucha en Barcelona:
www.pechakuchabarcelona.org

Y para más información podéis visitar la web de Pecha Kucha global:
www.pecha-kucha.org

ARQUIN7

